

UNION RADIO.- Se concede la vuelta a activo al Teniente retirado Francisco Galán. Nombramiento de Embajador de los Estados Unidos a Fernando de los Rios. Admitiendo la dimisión que de su cargo de Embajador de Francia ha presentado Albornoz y nombrando para sustituirle a Araquistain. Se procede a admitir la dimisión del cargo del Consejero del Banco de España al Catedrático y ex Ministro Viñuales. Continúan las cesantías en los Ministerios de Obras Públicas, Agricultura e Instrucción Pública. Así mismo se procede a declarar cesantes a algunos notarios. En Barcelona se han detenido a numerosos fascistas que intentaban pasar a Francia. En Mafse lla se ha realizado un mitin de elementos avanzados en apoyo de los Frontes populares francés y español. Se ha estrenado un drama titulado el Cuartel de la Montaña del que es autor Balbontín. Se ha celebrado un festival en honor de Mangada al que asistieron Azaña y los Ministros. Llamamiento urgente para que hagan su presentación en el Cuartel General de las Milicias a los milicianos del Batallón Contes y los milicianos catalanes. Asimismo se hace un llamamiento general a todos los milicianos armados en Franco Rodríguez y los que no lo estén en el Cuartel de la Montaña. El Noticiario del Lunes publica una editorial en la que dice que el resultado depende de la disciplina y de la unión y parece deducirse del contexto del artículo que ambas cosas faltan en el campo de nuestros enemigos. El mismo periódico publica unas declaraciones del Ministro comunista Uribe de las que entresacamos los textos que siguen, a los que no necesitamos hacer comentarios, pues las muchas repeticiones sobre el asunto prueban la extensión y la pertinencia del mal: **LOS FUSILES EN EL FRENTE PUES SE GARANTIZA LA OBRA EN LA RETAGUARDIA. LAS ARMAS NO SON OBJETO DE EXHIBICION, NO OBSTENTARLAS EN PUBLICO. POR LAS CALLES SE PASEAN DEMASIADAS ARMAS. LAS ARMAS AL FRENTE.** En Teruel, Caspe, Pina y Osera, Huesca, Córdoba, Sigüenza y Medinaceli y la Sierra ha habido actividad bélica con los comentarios de siempre. En muchos de esos puntos reconoce la emisora que esas actividades son de nuestras fuerzas amigas. En

el sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda acusa en la emisión de la mañana actividad de aviación y por la noche manifestó la emisora que en este sector habíamos tomado nosotros la iniciativa de un combate reconociendo su dureza y sin que se apunte ningún éxito ni en cuanto a conquista de terreno, ni en la captura de prisioneros ni el adueñamiento de material de guerra. Esta noticia confirma la que dimos ayer de haberse iniciado las operaciones sobre Toledo, y el hecho de no consignar el punto en que ha tenido lugar, puede ser prueba de que no convenga al Gobierno de Madrid reconocer el avance de las fuerzas de Yagüe.

RADIO ITALIA.- Como domingo no radió esta emisora.

RADIO CLUB PORTUGUES.-El General Mola ha lanzado a las milicias que pretenden defender Bilbao un ultimátum para la rendición. En él se fija la fecha del 25, está redactado en términos favorables para las fuerzas y refugiados y se hace responsable a los jefes. Aprovecha el estado de división que existe en el interior de la ciudad donde hay gentes partidarias de la rendición. Hasta el 25, pues, no serán atacadas ni Bilbao ni Santander, pero todas las carreteras que conducen a Bilbao están en nuestro poder. La lucha de nacionalistas vascos y anarquistas en el interior de Bilbao es completamente favorable a nuestra causa.

En Málaga el estado de la capital acusa una situación de anarquía: cuando Varela entre en la Ciudad tendrá que hacer justicia de las horribles tropelías cometidas por los rojos.

Las columnas de Yagüe y Monasterio, operan entre Navalperal y Maqueda y se aproximan a la carretera de Toledo de la que muy pronto serán dueños -dice la locutora-. Y sigue: todos los que me escuchan saben la importancia de esa carretera, y nos encontramos en una situación análoga a la que precedió a la toma de Guadalupe, Oropesa y Talavera. Este es resumen de una captación interrumpida e interferida constantemente y suponemos que estas perturbaciones son debidas a los intentos del Gobierno de Madrid de que no se conoz-